

Umweltbericht der Etimark AG

Umweltfragen gehen uns alle an, denn jeder Mensch ist an einer intakten Umwelt interessiert.

Besonders konzentrieren wir uns auf die Beschaffung und den Umgang mit unseren Produktionsanlagen und -materialien. Unsere Material-Lieferanten sind ständig darum bemüht, ihre Produkte auf eine möglichst umweltfreundliche Art und Weise herzustellen (Minimierung von Emissionen und Abfall). Die meisten von ihnen sind nach der Qualitäts- und Umweltmanagementnorm ISO 14001 zertifiziert.

Bei der Herstellung unserer Produkte achten wir auf die Auswirkungen auf die Umwelt. Emissionen werden bestmöglich vermieden bzw. eliminiert (Etimark AG ist u.a. auf der VOC-Positivliste des Kantons St. Gallen vermerkt). Sämtliches Aluminium-Ausschussmaterial wird brikettiert und recycelt. Die restlichen Abfälle werden getrennt (u.a. in PET, Papier, Karton, Kunststoff-Folien und Holz) und nach gesetzl. Vorschriften, fachgerecht recycelt bzw. entsorgt. Um Energie zu sparen, wird ein Teil der Maschinenabwärme mittels Lüftungssystem-Rückführung zurück in die Produktionsräumlichkeiten geführt. Zudem hat Etimark AG 2015 eine Energie-Zielvereinbarung mit der Energie-Agentur der Wirtschaft (EnAW) abgeschlossen. Damit verpflichten wir uns bis Ende 2024 den relativen Energieverbrauch um 10% und den CO₂-Ausstoss um 15% zu reduzieren.

Ein grosses Anliegen unseres Unternehmens ist die Aufrechterhaltung der Eigenverantwortung aller Mitarbeiter. Ein wichtiger Punkt ist zudem der generell sparsame Verbrauch von Materialien und Energie.

So nutzen wir seit Mai 2020 unser Firmendach nun auch effektiver und haben auf einer Fläche von 1'300m² eine Photovoltaik-Anlage eingerichtet. Hier produzieren wir unseren eigenen Strom und die Anlage leistet 265'000 kWh pro Jahr, was einem Bedarf von 50-60 EFH entspricht. Zusammen mit den weitreichenden Energie-Sparmassnahmen des EnAW für das Label «CO₂ & kWh reduziert», leisten wir unseren zusätzlichen Beitrag für die Umwelt.

Durch unser Verständnis und der Verantwortung unserer Umwelt gegenüber versuchen wir, uns möglichst weit an die ständig wachsenden Anforderungen unserer Kunden anzupassen.

Grabs, Januar 2023 ak